



Der Heilige Stuhl

PAPST FRANZISKUS

ANGELUS

Petersplatz

Palmsonntag, 20. März 2016

[Multimedia]

Ich grüße euch alle, die ihr an [dieser Feier](#) teilgenommen habt, sowie alle, die sich uns über Fernsehen, Rundfunk und andere Kommunikationsmittel angeschlossen haben. Heute wird der 31. Weltjugendtag begangen, der seinen Höhepunkt Ende Juli mit der großen internationalen Begegnung in Krakau finden wird. Das Thema lautet: »Selig die Barmherzigen; denn sie werden Erbarmen finden« (Mt 5,7).

Mein besonderer Gruß gilt den hier anwesenden Jugendlichen und schließt auch alle Jugendlichen der Welt ein. Ich hoffe, dass ihr zahlreich nach Krakau kommen könnt, in die Heimat des heiligen [Johannes Paul II.](#), des Begründers der Weltjugendtage. Seiner Fürsprache empfehlen wir die letzten Monate der Vorbereitung dieser Pilgerreise, die im Rahmen des Heiligen Jahres der Barmherzigkeit das Jubiläum der Jugendlichen auf Ebene der universalen Kirche sein wird. Hier bei uns sind zahlreiche junge Ehrenamtliche aus Krakau. Wenn sie nach Polen zurückkehren, werden sie den Verantwortlichen der Nationen Ölzweige überbringen, die in Jerusalem, Assisi und Montecassino gesammelt und heute hier auf diesem Platz gesegnet wurden. Diese Geste lädt dazu ein, Vorsätze des Friedens, der Versöhnung und der Brüderlichkeit zu pflegen. Danke für diese schöne Initiative; geht weiter mutig voran!

Und jetzt bitten wir die selige Jungfrau Maria, dass sie uns helfe, geistlich gestärkt die Karwoche zu erleben. *Angelus Domini...*

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana